

NOTA DE PRENSA

COMISIÓN DE EDUCACIÓN DEL CONGRESO LANZÓ CONSULTA "EDUCACIÓN : APUESTA NACIONAL, tu voluntad se hace Ley"

Se estima participación mínima de 1 millón de personas

Este mediodía, la Plaza José Faustino Sánchez Carrión del Congreso de la República, fue el escenario del lanzamiento de la Consulta Nacional "EDUCACIÓN:APUESTA NACIONAL, Tu Voluntad se hace Ley".

La encargada de presentar esta novedosa consulta fue la congresista Gloria Helfer Palacios, Presidenta de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología del Congreso, quien explicó que los objetivos son promover la participación ciudadana en el debate y promulgación de una nueva legislación educativa, así como fomentar nuevas y creativas formas de relación sociedad civil y Poder Legislativo.

Según explicó Helfer, la ciudadanía puede opinar y participar vía las consultas nacionales descentralizadas que se realizarán en los 24 departamentos del Perú y a las que viajarán los congresistas integrantes de la Comisión de Educación. También podrán participar depositando sus cédulas de consultas en las "Anforas por la Educación" que se colocarán en todos los departamentos del país.

"EDUCACIÓN:APUESTA NACIONAL, tu voluntad se hace ley", busca seguir la ruta trazada por la Consulta Nacional por la Educación, promovida por el gobierno de Transición.

En la ceremonia participaron congresistas integrantes de la Comisión de Educación, ciencia y Tecnología del Congreso, parlamentarios de diversas bancadas e invitados de diversas instituciones educativas y del Estado, así como ongs.

La nota festiva la pusieron más de 70 jóvenes quienes con actos festivos y representando a diversos actores de la educación, convocaron a congresistas, periodistas y personal del Congreso a participar de esta iniciativa. Estos jóvenes integran la RED DE VOLUNTARIOS POR LA EDUCACIÓN, quienes apoyarán en la promoción de la consulta a nivel nacional.

Lima , 07 de marzo del 2002

Oficina de Comunicación y Prensa

946-5859/ 428-8566/ 4276694